



第7回運営委員会だより

1. ご挨拶と学校からのお知らせ

【会長挨拶】

早いもので、今年もあと数週間を残すのみとなりました。2学期には各部活動も活発に行われ、また、スムーズにPTA活動の諸運営が進んでいます。これも日頃の会員の皆様のご協力の賜物と感謝しております。

さて、昨今「いじめ」が大きな社会問題となっております。これについては、我々保護者が子供たちに対して、日々どのように向き合っているのか、が問われているのではないのでしょうか。「いじめをなくす」ということが重要なのは当然ですが、日々の生活の中で、子供たちの変化への気づきや子供たちとのコミュニケーションのとり方について、いま一度親として考えてみるべきではないか、と感じています。なお、先般の学校からのお手紙にもありますとおり、さまざまな相談窓口がありますので、「もしも」の時は、ためらわず、迅速に、まずは相談することが重要です。一番苦しんでいるのは子供たちなのですから。

【校長挨拶】

保護者の皆様、PTA役員の皆様、いよいよこの18年も残すところわずかとなって参りました。皆様もご健康にてお過ごしのことと思います。

今年の4月からの積極的なPTA活動を誠にありがとうございました。お父さんの会の活動もありがとうございました。感謝です。

保護者の皆様が元気に活動なされておられますので、子ども達も大きな元気のよい挨拶を交わしてくれます。子ども達の「元気はつらつ」な姿は大変嬉しいものです。子ども達が元気に学校生活を送ることができるのも、ご家庭での心のcareとfollow、更には食事や学校の学習の準備に心をくわいて頂いているお陰と感謝申し上げます。大変ではございますが、よろしく願い申し上げます。

いじめによる事件がいろいろと続いており、保護者の皆様もご心配のことと思います。学校でも全校朝礼や校内放送、職員会議や研修会で話し合い、早期発見と早期対応について研修、相談、生徒指導の会議を通して学んでいるところでございます。また、担任からも子ども達へ呼びかけや観察を強化し、事情を汲み取るように努力しているところでございます。

ご家庭でお子様の様子が普段と異なるようなとき、その理由をお聴き頂き、分かったことを早期にご相談賜れば幸いです。学校教職員であればその秘密は守ることとなっておりますのでご家庭のご協力を頂ければ幸いです。

富岡中学校区健全育成事業の花植えなどの活動で、「農林水産大臣賞」、誠におめでと

うございます。この表彰も富岡中、富岡小、富岡幼稚園と青少年健全育成連絡会会長鈴木真弘様はじめとする会員と役員の皆様、児童生徒、園児の皆様の快挙です。これからもこの活動が続きますようお願い申し上げます。

間もなく短縮日課が始まります。外出するときは、行き先、帰宅時刻、徒歩かバスか等を家の人に告げ、時間を見て家の人と連絡を取るようになさることをお願いします。

また、多くのお金や高価なゲーム機や貴重品は持たせないようにしたいものです。

ゆずりや紛失に気をつけましょう。何か困ること事件や事故に巻き込まれたら警察に届けることが大切です。子どもだけの自転車などによる遠出は控えたいものです。

家の人とよく相談するようにお願い致します。

2学期も学校教育への大きなご支援誠に有難うございました。心より御礼申し上げます。

【学校より】

●富岡中学校区健全育成連絡会では、毎年、年2回の活動。春はポーラチュラカ、マリーゴールドの苗の植え付け。秋はチューリップの球根やパンジーの苗の植え付け。保護者の皆様にもご協力を頂き幼・小・中で連携した活動を行っています。また、日常的にも水遣りや草むしりと他の校区にはない取り組みとなっています。この度、毎日新聞社主催「第43回全国花いっぱいコンクール」に応募した所、全国で132校の応募がある中、この取り組みが評価され農林水産大臣賞を受賞しました。おめでとございます。

●体育館の工事につきまして、保護者・地域の皆様にご心配をお掛けしている所です。11月の実施とのこととお話し頂いておりましたが、予算上で業者との調整ができないとの事で11月29日に教育委員会から連絡がありました。可能性として、次の2点が考えられるとの事です。(1)12月中旬からの工事(2)本年度の実施は見送る。いずれにしても富岡小学校としましては、3学期の「卒業生を送る会」や「卒業式」が体育館で実施できるよう強く要望して行きたいと考えております。計画が二転三転し、児童ならびに保護者の皆様には不安なお気持ちにさせ、大変に申し訳なく思っております。

2. PTA活動報告および活動計画

10/14(土)	市P連第3回運営委員会
10/28(土)	「ちばっ子」まなびフェスタ'06 富岡中学校健全育成 花植え&クリーン作戦
10/30(月)	家庭教育相談員等ネットワーク推進フォーラム
10/31(火)	芸術鑑賞教室
11/3(金)	浦安市民功労者表彰式
11/4,5(土日)	平成18年度浦安市児童生徒科学作品展
11/17(土)	市P連第2回防犯部会 防犯セミナー
12/2(土)	第7回運営委員会
12/6,7(水木)	学級懇談会 15:00~ (下校 14:20)
12/13(水)	浦安市青少年補導員講演会
12/22(金)	終業式
1/9(火)	始業式
2/3(土)	第8回運営委員会



3. 事務局からのおしらせ

【会計より】

□出金について

11/24(金)	芸術鑑賞教室補助金	345,650円(含手数料)
11/24(金)	結婚お祝金	5,000円



「花いっぱいコンクール」農林水産大臣賞受賞

今回も花植え&クリーン作戦にご協力くださり、ありがとうございます。富岡中学校を中心に今年で8年目を迎える本活動ですが、毎日新聞社主催「花いっぱいコンクール」に富岡中学校名で応募しました。コンクール応募 132校の中から見事、農林水産大臣賞を受賞いたしました。

4. 各部からのおしらせ

学級部より …部会 10/12(木)

以下の活動報告と予定

1年生(10/12)玉入+パイプ工作	4年生(10/20)親子レク
2年生(11/24)ミニ運動会	5年生(2/2)親子レク
3年生(10/30)親子ドッチボール	6年生(10/12)工芸教室

文化部より …部会 10/18(水).11/18(金)

活動報告と予定

10/7(土)	フラワーアレンジメント教室
10/16(月)	新給食センター試食会
10/31(火)	芸術鑑賞教室
11/16(木)	リフレクソロジー講習会
2/5	講演会「思春期と性」
2月	バレンタインにちなんだイベント



校外部より …部会 10/7(土)

校区の安全マップを作成いたしました。(富小校長室前に掲示)

広報部より …部会 10/11(水).11/8(土)

食育に関するアンケートの回答をありがとうございました。

アンケートの集計結果は広報誌「とみおか」にて掲載予定です。(12/中旬)

選考部より …部会 10/14(土).11/18(土)

来年度の役員内定者が決定いたしました。

12/2の運営委員会において来年度役員(除く事務局役員)は承認されました。

5. 其他のおしらせ



【東野給食センター取り壊し工事に関して】

現在、富小の給食は千鳥町の新しい給食センターでまかっております。東野の第一調理場が老朽化のため取り壊しとなり、福祉センター側に工事車両用の通用門が作られません。登下校の際にはくれぐれも注意するよう、家庭でも注意を呼びかけてください。

【給食費未納問題について】

給食費未納が全国的に大きな問題となっております。残念なことに、ここ浦安市でも2,200万円が未納という状況です。浦安市教育委員会では、浦安市の給食費未払いが毎年のように増加していることに鑑み、「給食費未払い一掃キャンペーン」を行うそうです。先日、お手紙を頂きましたが、このままで行くと子どもたちが食べる給食に大きな影響が出ることは間違いありません。富小の保護者の皆様の中で、手違い等により給食費が未払いになっているご家庭がありましたら早速、お支払いをしていきましょう。また、残高も確認しましょう。

【ベルマークをなぜ集めない!?】

1960年、学校の設備等が十分でなかったころ、『へき地などでも等しい義務教育を』という思いから教育設備助成会が設立されました。ご存知のとおり、協賛会社がつけているベルマークをベルマーク教育助成財団に送付すると、点数に応じて教育設備を購入することが出来ます。しかしながら、1980年代以降教育施設の充実が図られ、今では全国的にその活動も縮小傾向にあります。いま仮にこの活動により設備資材を購入した場合、その維持管理にかかる費用が大きな負担としてのしかかってきます。本校PTAでも過去に2年間かけて議論がなされました。その作業に対する効果が希薄であり、今の時代背景にマッチしないということからベルマーク収集活動を17年度より休止することにいたしました。本校PTAでは本来やるべきことを再確認するとともに、ベルマーク活動を行わないことによって創出された時間を無駄にせず、他の活動の密度を上げる等、有効に利用していきます。

【本校来校時のお願い】

2学期の学級懇談会を6日(水)7日(木)で行いました。これまで下校14:50懇談会15:00という状況だったため、お子様の帰宅が確認できないという状況でしたが、今回より下校を14:20(1年生は13:40)とし、この問題を改善いたしました。

来校時には来校時にはいつものとおり、自動車での来校はお控えください。通行に支障をきたすばかりでなく児童の安全にも関わります。自転車および徒歩での来校時には、道いっばいに広がらず、相互で通行が出来るようご配慮ください。

今後とも、子供たちの手本となるマナーを心がけていただけますよう、お願い申し上げます。